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POLÍTICA 
Ya reapareció el ex secretario de seguridad pública del municipio de Querétaro Amadeo Valladares; esto en la 
apertura de las oficinas de la organización panista Fuerza Nueva. (NC) 
 
Vía Telefónica Mariano Palacios Alcocer comenta sobre la 20ª  asamblea del PRI que el  día de mañana se 
lleva a cabo en Aguascalientes, que se trata de una  asamblea ordinaria,  por lo tanto se podrán tratar todos los 
temas que se deseen; debe analizarse la situación política nacional que impera en el país, las políticas públicas 
de los gobiernos federal y local. En cuanto a los documentos básicos, la declaración de principios, el dictamen 
que ha elaborado la comisión respectiva y que se someterá a consideración del pleno mañana, tiene un avance 
desde el punto de vista de la clarificación ideológica, reconociendo el origen revolucionario y nacionalista del PRI 
pero al mismo tiempo identificándolo como parte de una familia política que en el ámbito internacional se 
reconoce como social democracia. No es el socialismo que imperó en el siglo XX, sino es una visión social de la 
democracia. En lo ideológico uno de los avances más importantes es en lo interno, mantener el carácter 
revolucionario y nacionalista del partido, preservar los intereses históricos nacionales y sociales;  y en lo 
internacional, ubicarse en la familia de la social democracia. El programa de acción del PRI es el 
acompañamiento del programa de gobierno de las políticas públicas federales, porque si era el partido en el 
poder, ahora  el programa de acción los ubica como un partido en la oposición.  Si se leyeran los programas 
históricos del PRI siempre iban acompañados con las políticas públicas del gobierno federal porque el partido era 
un soporte importante para el gobierno  y había una vinculación entre lo ideológico y lo programático con los 
gobiernos priístas. Hoy que son en lo federal oposición, hay matices que los obligan a ser más exigentes con el 
escrutinio público y a  tener una capacidad de mayor denuncia y oposición en ámbitos que han resultado 
insuficientes por el gobierno federal. En lo que se refiere a los estatutos, se trata de tener un partido más 
articulado hacia adentro, con mayores facultades en los órganos de dirección, para ser más eficaz en la lucha 
constitucional. El partido en las últimas asambleas había tenido que recurrir necesariamente a decisiones 
colectivas, a consultas abiertas, a métodos cada vez más generalizados, tanto  para elegir candidatos y 
dirigentes. Se trata también de garantizar la gobernabilidad de un partido  que debe ser nacional y no una 
confederación de partidos estatales. Se trata de garantizar el carácter nacional de un partido que tiene la 
vocación de reconquistar el poder federal, por lo tanto se debe actuar con un criterio orgánico de carácter 
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nacional. El PRI forma parte de la internacional socialista desde hace varios años, por eso el distingo de que en 
el ámbito ideológico interno el partido se mantiene como el partido revolucionario nacionalista que ha sido y en 
el ámbito internacional forma parte de una corriente que se identifica con la social democracia. (PC) 
 
Vía telefónica. Horlando Caballero Núñez dirigente estatal del PRD, señaló que este domingo se llevará 
acabo en el estado la consulta sobre la reforma energética, por lo que invitó a toda la ciudadanía para que 
acuda y emita su opinión. El IEQ apoyo con 60 urnas y 90 mamparas. Se tendrán varios centros de votación en 
todo el estado y en el municipio de Querétaro serán alrededor de 60, que estarán localizados en diferentes 
puntos públicos, lugares a los que la ciudadanía acostumbra a ir los fines de semana. Esperan recibir alrededor 
de 5 mil o 7 mil votos. (NC) 
 
Entrevista. Leticia Chávez de la agrupación RESSSISTE Querétaro, Cristian Cruz y Alejandro Pedrosa del 
PT, invitaron a la ciudadanía a la consulta nacional sobre la reforma energética el próximo domingo 24 de 
agosto. En cada casilla habrá 750 boletas y esperan que se agoten todas. Habrá poco más de 260 casillas en 
todo el estado y alrededor de 60 casillas en el municipio de Querétaro. La participación de todos los mexicanos 
va a ser muy importante. Se quiere concientizar a todos los diputados llevándoles la voz de los mexicanos. Más 
del 80% de las personas que están participando en la defensa del petróleo no tienen filiación partidista, por lo 
que hay que tomar en cuenta estas cifras. Resiste Querétaro es una organización que surge en contra de la 
nueva ley del ISSSTE. Una de las integrantes de esta agrupación, Socorro Figueroa irá el próximo lunes a Suiza 
a la Organización Internacional del Trabajo para plantear su inconformidad contra esta ley. (NC) 
 
Cabeza. Esta tarde en el patio central de la casa legislativa, se lleva a cabo la final del concurso estatal de 
debate político 2008, los ganadores se van a Jalisco. (PC) 
 
SECCIONES 
María Elena Guadarrama de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, señaló que el programa de 
“Desarrollo Comunitario” que llevan a cabo, consiste en promover los derechos humanos a través de los comités 
de derechos humanos en los distintos municipios del estado. Hay más de 50 comités que incentivan la 
participación ciudadana, lo que ha sido un buen comienzo, aunque todavía faltan varias comunidades. La 
comisión cuenta con oficinas en San Juan del Río, Jalpan y Querétaro, y es precisamente ante esta carencia de 
presencia en todos los municipios que se busca crear estos comités, los cuales son completamente voluntarios, 
ya que no reciben ninguna remuneración económica. Estos voluntarios tienen como función principal es 
fomentar los derechos humanos, no recibir quejas o fungir como visitadores. (NC) 
 
Eduardo Nava senador del PAN por Querétaro, señaló que la nota de la semana es el valorar el trabajo de la 
sociedad que exige a las autoridades un alto a la delincuencia, lo que se concretó ayer con el pacto nacional de 
seguridad que firmaron todos los gobernadores, lo que no se daba en mucho tiempo. Independientemente de lo 
que se busca lograr con el acuerdo, se debe de prestar más atención a la educación referente al cumplimiento 
de las leyes y fomentar la cultura de la denuncia. En lo que se refiere al tema del supuesto secuestrador de 
Cadereyta que es militante del PAN, dice que no está muy seguro de que fue lo que pasó, pero también hay que 
aclarar que negritos en el arroz hay en todos lados. Agregó que no tuvo nada que ver en la denuncia que hizo 
Joaquín Antuna ante el Comité Ejecutivo Nacional de Ricardo Anaya. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Agustín Carstens secretario de Hacienda del Gobierno federal estuvo hoy en Querétaro para la clausura de la 
143 reunión de la comisión permanente de funcionarios fiscales, junto con el gobernador Francisco Garrido. 
En el evento el funcionario federal señaló que por tercer año consecutivo se espera que el próximo año se tenga 
la posibilidad de tener un presupuesto históricamente óptimo, esto debido a la reforma fiscal y los altos precios 
del petróleo. (NC) 
 
Cabeza. Aquí en Querétaro al clausurar los trabajos de la comisión permanente de funcionarios fiscales, el 
secretario de hacienda, Agustín Carstens, señaló que en México hemos venido capoteando un entorno 
externo desfavorable, el peor que ha enfrentado Estados Unidos en los últimos 50 años. (PC) 
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Cabeza. El  presidente de la asociación mexicana de profesionales inmobiliarios, considera que no hay crisis 
inmobiliaria en el país ya que hay demanda todavía en el sector de vivienda económica y en cierta vivienda de 
costo medio. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Los próximos días, la dirección de Protección Civil municipal va a llevar a cabo el desfogue de 15 bordos y de 
presas que se encuentran al 100%, dio a conocer la titular de la unidad de Protección Civil en el municipio de 
Querétaro Teresa Calzada Rovirosa. (NC) 
 
Son ya 17 las presas que se encuentran al 100% de su capacidad, dice CONAGUA. (PC) 
 
El director de gestión de emergencias Gerardo Quirarte afirmó que este jueves falleció un menor de 14 años 
de edad en el municipio de Tequisquiapan, por una imprudencia. (NC) 
 
Vía telefónica. Noé Zárraga Trejo presidente municipal de Tequisquiapan, señaló que afortunadamente ayer 
no llovió tan fuerte, lo que aminoró el nivel de agua de la presa Centenario. La situación no es tan drástica como 
algunos medios los han señalado, Tequisquiapan no está inundado, sólo es la parte baja del municipio. Están 
preparados para recibir a los turistas y no hay ningún problema por eso. Desgraciadamente el ejército fue mal 
informado y se presentaron ayer en el municipio, pero no hay necesidad de aplicar el plan DN3. No sabe quien 
le aviso al ejército, alguien hizo la jugada y eso no se vale. Hay afectaciones materiales, pero todavía no las 
pueden cuantificar, afortunadamente el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes mostró el apoyo de 
gobierno del estado y ayudarán a las personas que lo necesiten. (NC) 
 
Reanudan en Tequisquiapan el rescate de un joven que ayer por la tarde cayó al bordo de las Fuentes. El nivel 
de gasto del río San Juan a la presa Centenario ha bajado. Los caminos vecinales afectados en Cadereyta ya 
están habilitados. En Querétaro la lluvia causó encharcamientos y la caída de 4 árboles sin afectaciones. (PC) 
 
La diputada del PRD Consolación González Loyola se refirió al caso de la mujer amarrada, asesinada y 
lanzada a la presa Constitución en San Juan del Río y dijo que los feminicidios son un problema social que 
todavía no tienen cabida jurídica para ser combatidos. (NC) 
 
No sube la tarifa del transporte público a cambio de total impunidad de los choferes y dueños de concesiones, 
acusa el diputado local del PRD Martín Mendoza Villa. (NC) 
 
Ayer por la tarde una señora perdió la vida justo afuera de su casa, porque el camión que tenía que abordar la 
arrolló. (NC) 
 
Este viernes 22 de agosto 160 bomberos de la capital queretana celebraron su día, en medio de las carencias de 
equipo y elementos con las que a diario tienen que realizar su labor social. (NC) 
 
Hoy se celebra el día del bombero. (PC) 
 
Cabeza. La presidenta de DIF estatal Marcela Torres entregó recursos económicos a 15 casas hogar. (PC) 
 
Cabeza. Protección Civil hará trabajos la próxima semana. (PC)  
 
Al menos 15 credenciales para votar con fotografías falsas han sido detectadas por los antreros en la ciudad a 
menores de edad que buscan ingresar a los establecimiento, afirmó el presidente de la asociación estatal de 
bares y discotecas Rogelio Garfias Torres. (NC) 
 
Los antreros detectan 15 casos de menores de edad que portan identificaciones falsas. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Vía telefónica. Germán Borja presidente municipal de Corregidora, informó que la feria de ese municipio 
finaliza este domingo, mientras tanto hay todavía muchas actividades para disfrutar. Se cuenta con una gran 
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carpa, para que la gente que vaya no se moje con las lluvias. La ceremonia de cierre será a las 10 de la noche 
del domingo. El dinero recaudado de las entradas se destinará a la unidad básica de rehabilitación. El domingo 
se tendrá la competencia de autos modificados y una competencia extrema de 4X4 a nivel nacional. El municipio 
ha crecido y se ha modernizado de tal manera que se tiene que trabajar muy fuerte. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. 100 equipos se inscribieron al programa 300 kilos de reducción de peso en 2 meses. Inicia mañana con 
el impulso de la fundación Roberto Ruiz Obregón. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. Hay problema con el Sindicato Nacional de Trabajadores de Uniroyal, que convoca a los que fueron 
despedidos de Michelín Uniroyal a que el lunes a las 9 de la mañana se vayan a la junta de federación de 
conciliación y arbitraje a hacer un mitin. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Con un plazo de 100 días para dar a conocer avances, el presidente Felipe Calderón Hinojosa, 
legisladores, ministros, gobernadores y el jefe de gobierno del Distrito Federal, así como líderes sociales, ayer 
firmaron en palacio nacional el acuerdo nacional por la seguridad, la justicia y la legalidad. (PC) 
 
Cabeza. Ayer el presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa y los 31 gobernadores de la República, 
incluido Francisco Garrido, signaron un acuerdo nacional de seguridad. (NC) 
 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle señala que si no hay apoyo económico para los 
municipios, difícilmente se podrá cumplir con el acuerdo nacional de seguridad. (NC) 
 
Alienta la COPARMEX el esquema de supervisión permanente para edificar el cumplimiento de los 75 
compromisos planteados en el pacto anti crimen, firmado en palacio nacional ayer. Para la CANACINTRA, es una 
llamada de atención a las autoridades para invertir más en mejores sistemas de seguridad. (PC) 
 
En Querétaro no son necesarias las medidas que se tomaron en el acuerdo nacional de seguridad, aseguró el 
presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar, quien se dijo imposibilitado de hablar del 
tema. (PC) 
 
Cabeza. El presidente magistrado del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar reitera que 
Querétaro es un lugar seguro, por lo que descartó que la autoridad haya sido rebasada. (NC) 
 
Antes de pensar en aplicar sanciones más severas a los delincuentes se debe depurar a las instituciones de 
seguridad y educativas, aseguró el vocero de la Diócesis de Querétaro Saúl Ragoitia. (NC) 
 
Sondeo. Tras la firma del acuerdo nacional de seguridad y justicia, ciudadanos queretanos hicieron notar su 
desconfianza en que se puedan alcanzar resultados. (PC) 
 
Con una inversión superior al millón de pesos, esto día fue entregado por parte de Manuel González Valle, la 
modernización del juzgado cívico Epigmenio González que incluyó la colocación de 16 cámaras de video 
vigilancia. (NC) 
 
Cabeza. La instalación de equipo de video vigilancia en el juzgado cívico de Epigmenio González garantiza la 
administración de justicia con más severidad y con respeto a Derechos Humanos. (PC) 
 
Por cuestiones de lluvia algunas cámaras de seguridad presentan fallas técnicas, que llegan a ser de 3 minutos a 
1 hora, señala el capitán Armando Sánchez Estrada. (PC) 
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Respecto del secuestro de Cadereyta, de acuerdo a la Procuraduría General de Justicia del Estado ya se 
encuentran todos los involucrados detenidos y ya están siendo procesados en el CERESO de San José el Alto. 
(NC) 
 
Uno de los secuestradores de Cadereyta Adán Cortés Mentado, había sido coordinador de campaña del ex 
candidato a la presidencia municipal de Cadereyta Rafael Cruz, además era uno de los choferes de la diputada 
local Sonia Rocha en la zona. También es militante activo del PAN. (NC) 
 
Comentario. Noticentro quiso localizar a la diputada local Sonia Rocha para que de su opinión acerca del 
secuestrador Adán Cortés, pero no la pudieron localizar. (NC) 
 
 


